

Día Mundial del Suelo se celebró con siembra masiva de árboles

Escrito por Redacción

Sábado, 23 de Junio de 2018 11:54 - Última actualización Sábado, 23 de Junio de 2018 15:30



El 22 de junio se conmemoró el Día Mundial del Suelo y la Tierra Fértil, por ello la Corporación Ambiental Coralina y la Universidad Nacional (Sede Caribe), a través del Jardín Botánico, realizaron una siembra masiva de árboles frutales en varias zonas rurales de San Andrés.

Esta siembra tiene el propósito de aumentar la biodiversidad vegetal en la isla, especialmente de plantas frutales para así ayudar a combatir la inseguridad alimentaria y contribuir con la protección de suelos y acuíferos.



Durante esta segunda jornada del año, fueron sembrados en el Barack aproximadamente 100 árboles frutales de aguacate, níspero, guanábana, mango, bread fruit, tamarindo y naranja, variedades de importancia alimenticia en la gastronomía isleña.

En una primera jornada se sembraron igual número de árboles en la Cuenca del Cove, buscando fortalecer el medio ambiente del sector para que siga siendo esa reserva que produce agua para los habitantes del sector.

Día Mundial del Suelo se celebró con siembra masiva de árboles

Escrito por Redacción

Sábado, 23 de Junio de 2018 11:54 - Última actualización Sábado, 23 de Junio de 2018 15:30



El Día Mundial del Suelo se celebró con una siembra masiva de árboles en el marco de la celebración del Día Mundial del Suelo. La actividad se realizó en el marco de la celebración del Día Mundial del Suelo.